



Vorlage Nr. 18-O-20-0051

Az.:

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 7. November 2018

Bericht der Stadtteiljugendbeauftragten -Stadtteiljugendbeauftragte-

Bericht der Stadtteiljugendbeauftragten Gertrud Jensen zur Sitzung des Ortsbeirats Nordenstadt am 7. November 2018:

Der Bericht umfasst den Zeitraum vom März 2017 bis November 2018. Der Arbeitskreis Kinderfreundliches Nordenstadt (AK) tagte fünf Mal, jährlich drei Sitzungen. Die Sitzungen finden unter großer Beteiligung aller in Nordenstadt in der Arbeit mit Kindern/Jugendlichen Aktiven statt. Auch Vereine sind vertreten. Es wird in den unterschiedlichen Einrichtungen getagt, allen Gastgebern sei hiermit nochmals gedankt. So lernen alle Mitglieder des AKs alle Einrichtungen kennen. Im AK findet auch der Austausch über die vielfältigen Umbau-/Neubaumaßnahmen aller Einrichtungen in Nordenstadt statt. Fragen, wie das Mutti-Taxi eingeschränkt oder abgestellt werden könnte oder der Umgang von Kindern mit Tablet/Smartphone, stehen weiterhin auf der Tagesordnung.

Was wurde erreicht?

- Vom Arbeitskreis kam die Nachfrage, ob die geplante Erweiterung der Grundschule für den Hainweg ausreichend dimensioniert sei. Die aktuelle Planung sieht statt der ursprünglich einzügigen Erweiterung jetzt 6 Klassenräume und 3 Differenzierungsräume vor. Die Frage der Nachmittagsbetreuung der Schulkinder und die finanzielle Absicherung sind noch zu klären.
- Die vom AK auf Nordenstadter Spielplätzen erstellte Mängelliste, die ans Grünflächenamt weitergeleitet wurde, führte zu Reparaturen an Spielgeräten und der Aufstellung neuer Sitzgruppen (vor allem Spielplatz Horchemwiese). Auch kurzfristige Mängelmeldungen können so zeitnah erledigt werden.
- Der Antrag "Tempo 30 temporär vor der Kita Hessenring" (OBR Beschluss 21.09.2016) wurde von der Stadt abgelehnt, ein erneuter Antrag ist für die OBR Sitzung am 7.11.2018 eingereicht und dürfte, so der OBR zustimmt, nicht mehr abgelehnt werden können, da der Zugang zur Kita in Zukunft am Hessenring ist.
- Unter großer Beteiligung Jugendlicher und mit engagierter Unterstützung besonders von Frieder Stapelmann, Mobile Jugendarbeit, konnte der Platz für Jugendliche an der Oppelner Straße weiter ausgebaut werden. MitarbeiterInnen der Firma Globus pflanzten Thuyas und legten eine Aufmalung auf dem Baseballfeld mit an. Der Platz wird inzwischen von einer großen Anzahl von Jugendlichen genutzt, unterschiedliche Gruppen, die friedlich miteinander auskommen und den Platz in Ordnung halten.

Im Sommer 2018 haben die Jugendlichen selbstständig die Sitzgruppen und die Carports

angestrichen. Seitens des 4. Polizeireviere wird die Entwicklung der "Jugendszene" in Nordenstadt sehr positiv beurteilt. Die Kommunikation zwischen Jugendlichen, Mobiler Jugendarbeit und Stadtteiljugendbeauftragten läuft unabhängig von Sitzungen des AK. Es geht dabei darum, den Jugendplatz langfristig für die Jugendlichen nutzbar zu machen.

Was hat nicht geklappt?

- Eine Veranstaltung für Kinder, getragen von den TeilnehmerInnen des AK, als Teil der Nordenstadter Kulturtage musste abgesagt werden. Die Planungen sind so ausgearbeitet, dass in 2019 bei Kulturtagen die Veranstaltung nach Klärung, wer als Veranstalter fungiert, stattfinden kann.
- Der AK war bereit, sich bei der Bemalung von Schaltkästen/Postkästen etc. zu beteiligen. Der entsprechende Antrag des Ortsbeirats "Kunst statt grau" wurde vom Dezernat abgelehnt.
- Der Spielplatz Taunushalle ist auf der "Arbeitsliste" des AK. Nach Abbau aller großen Spielgeräte im März 2017 konnte immerhin ein Spielgerät von der Kita Hessenring dort vorübergehend aufgebaut werden. Die Neuplanung für diesen Spielplatz unter Beteiligung des AK steht noch aus.
- "Auch der Spielplatz am Goethering bedarf dringend der Neukonzeption, wie der AK bereits früher festgestellt hat. Auch hierbei ist der AK zur Mitarbeit bereit." wie im Protokoll des AK vom 19. Februar 2018 bereits festgehalten. Leider ist die Feststellung immer noch aktuell.

Viele Elternvertreter, MitarbeiterInnen der Einrichtungen, Vereinsvertreter, Jugendliche aber auch einzelne Mitglieder des OBRs haben im AK engagiert mitgearbeitet. Allen sei hiermit herzlich Dank gesagt für ihr ehrenamtliches Engagement. Auch weiterhin heißt es: gemeinsam können wir etwas erreichen für unsere Kinder und Jugendlichen in Nordenstadt.

Protokollnotiz Nr. 0063

+

+

Verteiler:

101600

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher